

# La República

## Enfermeras exigen les suban salarios y cumplan promesas

**GÉNESIS FURCAL**  
Santo Domingo, RD.

Los gremios de enfermeras del país reclamaron del presidente Luis Abinader que cumpla las promesas que les hizo durante la campaña.

Aseguran que en varios encuentros el actual gobernante les dijo que “ese sector estaría en sus bolsillos”, significando que serían tomadas en cuenta para mejorar sus salarios y las condiciones de trabajo. Dicen que son las responsables de cuidar día y noche a los pacientes en los hospitales, pero no son bien remun-

radas. La vicepresidenta de la Asociación Nacional de Enfermería (Asonaen), Miriam Feliz, manifestó que entre los retos a los que se enfrentan se encuentran “el maltrato, la poca comunicación con los funcionarios y que los hospitales no tienen nada”.

“Estamos en muy malas condiciones hospitalarias, no se ha cumplido con nosotras en este gobierno y vamos a levantar la voz para decirle al mundo entero que las enfermeras dominicanas están de luto”, sostuvo Feliz. Esperan un diálogo con las autoridades.



Las mujeres siguen acudiendo al centro, pero no ocultan temores por las recientes muertes de niños. LEONEL MATOS/LD

## Esperan maternidad de Los Mina “no nos vuelva a fallar”

**NAYELI REYES**  
nayeli.reyes@listindiario.com  
Santo Domingo, RD

“No, esta maternidad de Los Mina en este momento no puede permitirse fallos”, en eso se amparan las madres que acuden allí a alumbrar a sus hijos.

Tras los lamentables hechos que sacaron a la luz un “brote infeccioso” en el Hospital Materno Infantil San Lorenzo de Los Mi-

na, que ocasionó la muerte a más de una treintena de neonatos, las madres y embarazadas que continúan acudiendo al centro se resguardan tras una sola premisa: la seguridad de que el materno no está en momentos de permitirse nuevas fallas.

“Claro, nosotras sabemos todo lo que ha pasado, pero tú sabes que cuando pasan cosas así, mejoran los servicios y uno lo que se con-

### CIFRAS

#### El historial

Solo en el mes de febrero, en este centro se confirmó el fallecimiento de 34 niños por un “brote de infección”, como había dicho el doctor Martín Ortiz García, director de Materno Infantil y Adolescencia del Servicio Nacional de Salud (SNS).

fió en que algo así no vuelva a pasar”, aseguró Genova Medina, suegra de una joven de 23 años de edad que en esos momentos se encontraba en labor de parto.

De acuerdo a lo que detalló Génova, aunque el miedo les corroe, no ha dejado de orarle a Dios desde que su nuera fue ingresada.

Dice estar confiada en que rindan frutos los cambios y supuestas mejoras ante la crisis en la maternidad, por lo menos ahora que “todo es tan nuevo”.

Otras personas dijeron sentirse conformes con las atenciones que les brindan en el hospital, bajo la premisa de que los médicos son bastante atentos y que el lugar luce muy pulcro y bien cuidado, aunque no dejan de sentir temor por las posibles dificultades.

“Siempre he atendido a la niña aquí y no he tenido problemas. Las doctoras siempre están pendientes, son muy serviciales y todo es con mucho cuidado”, afirmó Estephany con su niña de un año en brazos.

Sin embargo, dijo que por lo pasado, siente un poco de temor, “más cuando escucha cosas como que se están robando los niños, las muertes y eso, pero con la salud de mi bebé, aquí es que yo vengo”.

Contó que su hija duró casi una semana reclusa por neumonía en el centro médico, pero su seguridad estaba puesta en el personal que ya conoce, porque siempre va a ese lugar.

Sin embargo, otras madres entrevistadas testimoniaban que, a pesar de las promesas de cambios, hace falta una mayor seguridad, porque a ellas, sus pocos recursos, solo les permiten acudir a centros de la red pública y el de Los Mina les queda muy cercano.



Lunes 15 de mayo de 2023

### FE DE ERRATA

Con relación a los avisos publicados en el periódico Listín Diario, los días miércoles tres (3) y jueves cuatro (4) de mayo de dos mil veintitrés (2023), se les informa a los interesados en participar en dicho proceso, que las publicaciones antes mencionadas contienen errores no intencionados solo en la descripción, para lo cual procedemos con la aclaración siguiente:

Donde dice:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-11-2023	Adquisición e instalación de acondicionadores de aire para diferentes dependencias del Poder Judicial.	Jueves veintidós (22) de junio de dos mil veintitrés (2023). Recepción desde las 09:00 A.M., hasta las 10:00 A.M., Aperturas desde las 10:15 A.M. en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

Siendo lo correcto:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-11-2023	Impermeabilización de techos de varias localidades del Poder Judicial.	Jueves veintidós (22) de junio de dos mil veintitrés (2023). Recepción desde las 09:00 A.M., hasta las 10:00 A.M., Apertura desde las 10:15 A.M. en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

Se mantienen invariables las demás informaciones publicadas en los avisos publicados los días miércoles tres (3) y jueves cuatro (4) de mayo de dos mil veintitrés (2023), en el periódico Listín Diario. Para las publicaciones realizadas en el periódico Hoy, las mismas se mantienen invariables en su totalidad.

Para cualquier consulta o aclaración, puede remitir un mensaje a la dirección electrónica siguiente: [licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do](mailto:licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do).



No. EXPEDIENTE  
HOSPITAL CENTRAL-FFA-CCC-LPN2023-0001  
No. DOCUMENTO

### Hospital Central de las Fuerzas Armadas

#### COMITÉ DE COMPRAS HCFFAA

#### CONVOCATORIA A PROCEDIMIENTO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: **HOSPITAL CENTRAL FFA-CCC-LPN-2023-0001**

#### OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

El “Hospital Central de las Fuerzas Armadas”, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-065 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, del 18 de agosto del 2006, y sus modificaciones, convoca a los interesados a presentar propuestas para participar del proceso de Comparación de Precios, en base a lo establecido en el Capítulo V, Art. 33, del Decreto No. 543-12, sobre Compras y Contrataciones Públicas, convoca a todos los interesados a presentar propuestas **SERVICIO DE CABLEADO GENERAL PARA DATOS Y REDES INFORMÁTICAS**.

Los interesados en retirar los Pliegos de Condiciones del citado proceso podrán descargarlo de la página Web de la institución <http://www.hospitalcentral.mil.do> o del Portal de la DGCP [www.comprasdominicana.gov.do](http://www.comprasdominicana.gov.do), a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el día y la hora indicados en el cronograma del proceso, en presencia de Notario Público, en el Salón de Reuniones de este Hospital Central de las Fuerzas Armadas (HCFFAA).

**COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES**  
**HOSPITAL CENTRAL DE LAS FUERZAS ARMADAS**